



# “Ofrecí varios cargos a Marx Arriaga”: Delgado

**EL SECRETARIO  
ASEGURÓ que buscaba  
la continuidad de  
Arriga en otro puesto**

**POR LA HOQUERA**

nacion@contrareplica.mx

**E**l secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, informó que, previamente a destituirlo como director general de Materiales Educativos de la Secretaría de Educación Pública (SEP), ofreció a Marx Arriaga Navarro otros dos cargos para continuar siendo parte del gobierno y el movimiento de la “Cuarto Transformación”.

Durante su visita a Tlaxcala, Mario Delgado confesó a medios de comunicación que el 28 de enero pasado dialogó con Marx Arriaga para decirle que había la posibilidad de que participara en otras áreas de la construcción de la “Cuarto Transformación”. Comentó que se le pedía permitir renovar su cargo dado que no coincidía con la idea de que hubiera cambios al contenido de los libros de texto gratuitos que diseñó durante el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

“No estaba de acuerdo en que hubiera cambios –ni una sola coma a los libros– porque desde su punto de vista eso atenta contra el legado del lopezo-



bradorismo”, declaró el expresidente nacional del partido político Morena.

Asimismo, el secretario de Educación mencionó que posteriormente le planteó al exmiembro de su ramo la posibilidad de representar a México en un país latinoamericano. Sin embargo, aseguró que este también le rechazó ese ofrecimiento, ante lo cual se procedió, como se observó el pasado viernes a través de videos, donde se percibe cómo se le solicitaba al encargado de materiales educativos entregar bienes institucionales y llevarse sus pertenencias de la oficina.

Finalmente, Mario Delgado expresó que Marx Arriaga fue notificado que la plaza de la Dirección General de Materiales Educativos cambiaría su natura-

leza. Tal como lo indicó la SEP en un comunicado, el pasado 13 de febrero, puntualizó que a partir de este domingo la dependencia tendría tal cambio y a partir del 16 de febrero la secretaría tendría “libre designación” del área.

Atrincherado en su oficina, desde donde ha estado haciendo transmisiones por internet, Arriaga Navarro precisó que lo que le fue ofrecido fue ser embajador de México en Costa Rica. Al respecto, indicó que él no quiso hablar de tal ofrecimiento porque prefería que fueran otros los que se “ensuciaran las manos”, pero sostuvo que lo rechazó pensando en no traicionar a la base magisterial pese a tener la oportunidad de un cargo donde no aplica la “austeridad republicana”. •

**Se le**  
ofreció un  
cargo di-  
plomático  
en Costa  
Rica, pero  
lo rechazó.  
Cuartoscuro